



Nissan Marseille dans l'arène de la Stars Night

Le 14 mars 2025



Nissan Marseille dans l'arène de la Stars Night

Le 15 février lors de cet évènement nous avons eu l'occasion d'exposer certains de nos véhicules.

Toute l'équipe commerciale était présente sur place afin de vous conseiller au mieux, mais aussi profiter du moment !

À cette occasion, la pesée officielle des boxeurs a eu lieu dans notre concession de l'Estaque !

Merci à toutes les personnes présentes et qui ont pu partager cette expérience avec nous.

Pensez à covoiturer #SeDéplacerMoinsPolluer